
Mitgliederversammlung des Fördervereins Kita „Am Sandberg“ e.V. 
 

Anwesende:  Carmen Bergmann, Aline Engemann, Anita Fritze, Eric Hantzsche,  
  Mandy Kunadt, Madlen Winkler 

Ort:   Am Sandberg  1, 01454 Radeberg 

Datum, Zeit: 17.04.2018, 17.10 Uhr - 17.55 Uhr 

Protokoll:  Aline Engemann 

 

TOP 1 Begrüßung durch den neuen Vorstand 

Die Vorsitzende Frau Engemann eröffnet die Versammlung um 17.10 Uhr und begrüßt die 

Anwesenden. Frau Engemann stellt kurz den neuen Vorstand vor. 

 

Top 2 Feststellung der Beschlussfähigkeit und der ordnungsgemäßen Einladung  sowie 

Genehmigung der Tagesordnung 

Frau Engemann stellt die ordnungsgemäße Einberufung der Versammlung sowie die 

Beschlussfähigkeit fest. Alle Tagesordnungspunkte werden genehmigt. Ergänzende Anträge oder 

Anregungen werden nicht beim Vorstand vorgelegt. 

 

Top 3 Satzungsänderungen 

Der Vorstand stellt die Änderung der aktuellen Satzung vor. § 3 Mitgliedschaft soll modifiziert 

werden - Änderungen siehe Anlage. 

Einheitlich wurde die Satzung von den anwesenden Mitgliedern zugestimmt. 6 von 6 Stimmen mit ja. 

 

Top 4 Jahresplanung/Vorschau auf Vereinsaktionen 

Frau Engemann stellt kurz die restliche Jahresplanung des Vereins vor. Geplant sind im Juni - 

Kuchenbasar zum Kinderfest, Pilzwanderung im September sowie ein Flohmarkt für Anfang 

September und das jährliche Puppentheater im November. 

Das große Projekt "Kita-Garten mit Hochbeeten" soll Mitte Mai umgesetzt werden. Eric Hantzsche 

übernimmt die Leitung für die baulichen Maßnahmen sowie die Organisierung des Zaunes. Frau 

Krause (nicht anwesend) steht mit Rat und Tat zur Seite bei der Befüllung der Hochbeete. Der 

Kompost der Kita soll für die Grundbefüllung mit genutzt werden. Die gesponsorten Hochbeetbalken 

werden demnächst vom Hausmeister lasiert. 
Frau Engemann teilt den anwesenden Mitgliedern mit, das bis zum Sommerfest neue Flyer sowie 

Mitgliedsanträge für den Förderverein gestaltet werden. Die Homepage wird gerade überarbeitet 

und neue Mailadressen werden angelegt. Die neue Homepage wird mehr in die Kosten des Vereins 

gehen, aber soll refinanziert werden über Sponsoren. Geplant sind 4 Sponsoren zu 30,00 €/jährlich. 

Die Sponsoren erhalten eine Anzeige mit Link auf der neuen Homepage. Geplant ab 2019, da im 

ersten Jahr die Homepage mit Einrichtung 22,00 € kostet. 

 

Top 5 Verschiedenes 

Thema Homepage - Frau Winkler und Frau Engemann besprechen, das auf der neuen Homepage eine 

Kurzvorstellung unserer Kita erfolgt mit Kontaktdaten. 
Von Frau Winkler kam die Anfrage und Vorstellung eines neuen Projektes. Für unseren sportlichen 

Mehrzweckraum der Kita wünschen sich die Erzieher einen Turnkasten (500,00€), welcher die 

Motorik und Sportlichkeit der Kinder weiter fördern soll. Die Anfrage nimmt der Vorstand auf und 

bespricht diese in einer Vorstandssitzung. Frau Engemann teilt mit das vor 2019 keine Gelder zur 

Verfügung stehen. 

Weiterhin steht die Vereinsarbeit sowie neue Mitglieder werben auf dem Plan. Frau Engemann wird 

so bald Homepage und Flyer fertig sind, an alle Eltern der Kita in die Fächer der Kinder eine kurze 

Information geben.  

 

Top 6 Verabschiedung und Schlusswort durch den Vorstand 

Frau Engemann bedankt sich 17.55 Uhr bei den anwesenden Mitgliedern und wünscht allen einen 

schönen Abend. 

 

 

 


